

Rapport annuel 2022

Je suis heureuse de pouvoir jeter un regard rétrospectif sur une nouvelle année au cours de laquelle nos animatrices ont pu apporter soutien et information à de nombreuses familles. Les animatrices ont organisé des réunions et des consultations avec beaucoup de plaisir et elles continuent à avoir le cœur à l'ouvrage. Au nom de l'ensemble du comité, je tiens à remercier les animatrices et les collaboratrices ainsi que leurs familles pour leur engagement et leur soutien.

Notre assemblée générale de fin mars s'est malheureusement déroulée une nouvelle fois en ligne, comme les deux années précédentes. Les restrictions dues à la Covid n'ont pas seulement affecté notre capacité à proposer des réunions mensuelles, mais ont également eu un impact sur le nombre de membres. Au début du mois d'avril 2022, toutes les mesures liées à la Covid ont pris fin en Suisse et nous avons pu organiser nos réunions sous toutes les formes possibles et sans restriction. Pour ma part, j'ai été très heureuse de pouvoir à nouveau accueillir des mères sans masque à mes propres réunions, car j'ai constaté que nous nous comprenions beaucoup mieux lorsque nous pouvions voir toutes les expressions du visage. Je suis sûre que beaucoup ont ressenti la même chose.

L'intégration des différentes lignes directrices de la LLLI et leur mise en œuvre dans nos règlements ont constitué une tâche intensive pour le comité. Le mélange des causes, entre autres, est un sujet actuel et exigeant. Nous veillons à ce que la séparation des intérêts soit respectée.

Sur le plan financier, les comptes annuels font à nouveau apparaître une perte importante cette année. Cela est dû non seulement à la baisse des cotisations et des dons, mais aussi à la faible valeur de l'euro. Nos ventes de livres à l'étranger sont restées faibles. Un autre défi consiste à trouver des sponsors conformes au code OMS pour nos événements, dont nous pouvons accepter les fonds sans hésitation.

La conférence d'automne, qui s'est tenue à la fin du mois d'octobre, a été un véritable succès : une excellente organisation, quatre présentations intéressantes par quatre grands orateurs, une excellente modération et, entre les deux, beaucoup de temps pour discuter après s'être perdus de vue pendant si longtemps. Un grand merci à Mirjam et Fränzi pour toute l'organisation, à Pascal pour le travail technique en arrière-plan, à Karin et Janina pour la traduction simultanée et à Daniela pour la modération. Un grand merci également aux nombreuses autres personnes qui ont aidé dans les coulisses. Tout s'est déroulé sans accroc et ce fut une journée merveilleuse. Je suis très reconnaissante d'avoir une équipe compétente ici aussi!

Au nom de la commission, je tiens à remercier toutes mes collègues pour leur engagement et tous les membres, sponsors et donateurs pour leur soutien financier. Je remercie également les familles qui nous ont contactées pour leur confiance. Enfin, comme toujours, mes remerciements personnels vont à toutes les grandes femmes et tous les grands hommes de LLL qui font en sorte que tout se passe bien. C'est toujours un plaisir et une motivation de travailler avec vous! Je vous remercie.

Bethany Brupbacher Présidente LLLCH

